



FORMACIÓN ■ RESPUESTA AL COMUNICADO DE LOS RECTORES

# La Junta afirma que intenta mantener lo esencial en materia de investigación

■ El secretario general de Educación, Juan Casado, considera que las universidades de Castilla y León tienen una situación "más ajustada" pero "no son de las que están peor"

R.D.L.

El secretario general de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan Casado, aseguró ayer que las universidades de la Región tienen una situación económica "más ajustada", según sus palabras, pero insistió en que "no son de las que están peor" y, aunque reconoció que el ajuste más significativo ha sido en investigación, hizo hincapié en que desde la Junta están tratando de salvar "lo esencial".

Juan Casado respondió así al comunicado difundido el pasado lunes por los rectores de las universidades públicas de Castilla y León. Tras participar en la presentación del libro "UPSA-INNOVA", de la Universidad Pontificia de Salamanca, el secretario general de la Consejería de Educación recordó que las universidades públicas han liquidado los dos últimos ejercicios con superávit y mantendrán estos datos positivos en 2012. Además, comentó que en el capítulo de per-



Antonio Sánchez Cabaco, Ángel Galindo, Julio Casado e Inmaculada Delgado, en la Universidad Pontificia. /FOTOS: BARROSO

Sobre el mapa de titulaciones, Casado no quiso avanzar ningún dato y sólo indicó que se presentará en los próximos dos meses

sonal, las universidades de la Región no han tenido que reducir la plantilla estable.

En cuanto al ámbito de la investigación, Casado explicó que pese al recorte se está manteniendo, aunque con menos dinero, la convocatoria de proyectos de investigación y de personal investigador en formación. "Gracias a la gestión de los equipos de Gobierno de las universidades y a las aportaciones de la Junta, las universidades de Castilla y León no son de las que peor están, no son de aquellas en las que ha saltado la alarma algún mes por el cobro de las nóminas", insistió.

Por lo que respecta al futuro mapa de titulaciones de grado. El secretario general de la Consejería de Educación indicó que "la idea es que esté en semanas, en los próximos dos meses" y reiteró que "se está trabajando en ello como hay que hacer con estos temas delicados, sin luz ni taquígrafos, ya llegará el momento de visualizarlo, es cuestión de unas semanas, y lo hará público el Consejo de Universidades", añadió y no quiso avanzar ningún detalle más.

INVESTIGACIÓN ■ PONTIFICIA

## El Club Universitario de Innovación se extenderá a los estudiantes de postgrado

■ Un libro recoge los proyectos desarrollados el pasado año

R.D.L.

La Universidad Pontificia de Salamanca extenderá el Club Universitario de Innovación a los estudiantes de postgrados y doctorados, además, limitará el equipo de cada proyectos a 4 alumnos y establecerá una ayuda directa para los grupos de 100 euros. El vicerrector de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías, Antonio Sánchez Cabaco, explicó ayer las novedades de la última convocatoria del programa universitario durante la presentación del libro "UPSA-INNOVA. Ideas y proyectos del Club Universitario de Innovación", que recoge los trabajos realizados por los estudiantes durante el curso 2011-2012.

El acto contó con la presencia de numerosos estudiantes y profesores, así como del secretario general de la Consejería de Educación, Juan Casado, que volvió a reiterar el apoyo de la Junta de Castilla y León al Club de Innovación. Casado confirmó que de nuevo el próximo año el Club de Innovación contará con el apoyo económico de la Junta, con una aportación de 66.000 euros que se suma a los 600.000 euros que ha aportado desde el año 2008, y ase-



Profesores y estudiantes en la presentación del libro "UPSA-INNOVA"

La Junta seguirá apoyando económicamente el Club de Innovación porque considera que es un ejemplo a seguir

guró que este programa universitario es un ejemplo de cómo se puede llevar a cabo la transferencia de conocimiento con éxito.

Por su parte, el rector de la Pontificia, Ángel Galindo, señaló que el Club de Innovación aglutina el valor humano y el valor social de la innovación junto a la dimensión científica. En este contexto, Galindo ofreció a la Junta y a las empresas todo el apoyo de la Pontificia en materia de investigación.